## 東北地方太平洋沖地震について

会員の皆様へ

平成23年3月11日に発生した東北地方太平洋沖地震により、極めて広範囲にわたり 想像を絶する甚大な被害が発生しました。

被災された方々に心よりお見舞い申し上げます。また、不幸にしてお亡くなりになられた方々のご冥福をお祈りするとともに、ご遺族や関係者に対して謹んでお悔やみを申し上げます。

被災者支援にあたられる会員の皆様のために、今後学会として被災者の方々の心のケアに必要な活動や情報発信を行ってまいります。また、会員の皆様より学会に対して被災者支援に関するご提案がございましたら、検討させていただきますので事務局<jsghp@mth.biglobe.ne.jp>までご連絡ください。

なお、「東日本大震災に係る精神保健・医療・福祉支援をつなぐメーリングリスト」では 全国の施設からの支援チームの被災地での活動が詳細に報告されています。このメーリン グリストにご関心がおありの方は事務局までご連絡ください。

福島の原発事故も予断を許さない緊迫した状況が続いておりますが、原発事故が早期に収束するとともに、被災地が一日も早く復興できますよう心より祈念いたします。

日本総合病院精神医学会 理事長 黒木宣夫